

WIR DANKEN VON HERZEN

für die vielen Zeichen der Anteilnahme zum Tod von

Lena Arnet-Brunner

* 6. 2. 1928 † 23. 1. 2018

Wir danken dem Pflorgeteam des Alterszentrums Sandbühl für die professionelle Pflege und liebevolle Begleitung. Das ist von unschätzbarem Wert.

Wir danken Herrn Pfarrer Vogt sehr herzlich, dass er unsere Wünsche offen aufnahm, persönlich bereicherte und einen Gottesdienst gestaltete, an dem auch die Verstorbene Freude gehabt hätte. Auch für die musikalische Begleitung durch den Cäcilienchor möchten wir herzlich Danke sagen.

Und wir möchten uns bei Dr. med. Andrea Frei Rothenbühler bedanken, dass sie stets mit viel Gespür und Kompetenz da war.

Wir danken allen, die uns ihre Verbundenheit zeigten.

Bernhard und Silvia Arnet-Strasser, Helene Arnet und Urs Fischbacher, Guido und Gabriela Arnet-Meier, Esther Arnet und Markus Notter und ihre Familien

Schlieren, im Februar 2018